

# 01. CARTA DEL PRESIDENTE



**NABIL DAUD**

PRESIDENTE DE LILLY ESPAÑA, PORTUGAL Y GRECIA

Estimados lectores y lectoras,

En las próximas páginas encontrarán la información no financiera de Lilly España relativa a nuestra actividad en 2022. Este informe es el resultado de un proceso de escucha y un resumen de cómo integramos en nuestro negocio las prioridades a nivel social, medioambiental y de gobernanza. Un año más, queremos compartir con nuestros grupos de interés y con la ciudadanía en su conjunto nuestra aportación de valor e impacto positivo.

Fieles a nuestro propósito como compañía, queremos contribuir a la creación de una sociedad enfocada en los cuidados, entendidos de forma global, compartida e interdependiente. Los meses de extremo calor, la sequía y los incendios que hemos vivido ponen de relieve la urgencia de actuar contra la emergencia climática, y nos han hecho a todos ser conscientes de que la salud de las personas y la del planeta van íntimamente ligadas. Confiamos en el valor de la ciencia como base de nuestra innovación y en tiempos de incertidumbre como vehículo seguro hacia el progreso.

Por eso, trabajamos activamente para regenerar el entorno, reducir las emisiones derivadas de nuestra actividad, optimizar el consumo de agua en todas las operaciones y apostar por la economía circular, manteniendo el compromiso firme de enviar cero residuos a vertedero.

Ese objetivo es compartido por todas las personas que forman parte de Lilly, que son quienes lo hacen posible. Nuestros esfuerzos por cuidarlas nos han otorgado un reconocimiento del que nos sentimos profundamente orgullosos: en 2022 hemos encabezado el ranking de las mejores empresas para trabajar que elabora la consultora Great Place to Work®, un logro que nos motiva a esforzarnos aún más por atraer, desarrollar y retener el talento y por promover una cultura de diversidad donde todas las personas que conforman nuestra plantilla se sientan seguras y valoradas para poder desarrollar su trabajo.

Sabemos que mejorar la vida y el bienestar de las personas en todo el mundo es un objetivo ambicioso y una meta que no podemos alcanzar solos. En 2022 hemos proporcionado innovaciones para cubrir las necesidades de salud de miles de pacientes, en un entorno de colaboración con los agentes del sector en el que no ha cesado la formación de profesionales sanitarios y el apoyo a iniciativas para llevar a cabo un abordaje integral de las patologías.

Nuestro esfuerzo por generar impacto en España es patente con nuestra actividad, desde nuestro Centro de Investigación, desde nuestra planta de producción y en el trabajo que realizamos cada día allá donde estamos. Un compromiso compartido con la Fundación Lilly y su promoción de la Ciencia, Medicina y Humanismo, así como visible en las redes tejidas por nuestros propios empleados a través del voluntariado corporativo en actividades para apoyar el emprendimiento y mejorar la salud y la formación de las personas más vulnerables.

Los principios del cuidado los aplicamos, asimismo, en nuestras propias decisiones empresariales estableciendo los más altos estándares éticos y vigilando de cerca su más estricto cumplimiento porque, para nosotros, la responsabilidad pasa por identificar, prevenir y paliar riesgos en todas las operaciones, pero también por incorporar los aprendizajes obtenidos en los diálogos con los distintos grupos de interés. Conocer qué les preocupa nos ayuda a dar respuesta a sus inquietudes y a acercarnos a ellos para articular soluciones más justas, innovadoras y eficaces.

Guiados siempre por nuestro propósito y valores, este enfoque tiene su aterrizaje en todas las iniciativas y actividades de las que damos cuenta en este informe en un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas sobre el compromiso que hemos adquirido con la sociedad. Porque lo que hacemos solo tiene sentido cuando se traduce en un impacto real y en una mejora en la vida de las personas.